

実施内容について具体的な感想をご記入ください

業務や業務にかかわる制度や法律を学ぶ機会が多岐にわたり、どんな知識を使って、どのように仕事をすすめるのかを様々な視点から具体的に学ぶことができよかったです。また、ロールプレイングや聴講、現場見学などを通し、仕事の様子を具体的にイメージすることができました。多くの監督官とお話する機会があり、職場の雰囲気を感じやすかったのも、ありがたかったです。

その他、ご意見・全体的なご感想などあればご自由にご記入ください。

インター初日は不安もあり、とても緊張していたのですが、職員の方々がとても温かく接してくださって、担当時間以外でもたくさん気にかけてくださったので、安心して5日間過ごすことができましたし、とてもうれしかったです。労働基準監督官の仕事の必要性、重要性を強く感じられた5日間で、この仕事を知れてよかったと思えました。ありがとうございました。

実施内容について具体的な感想をご記入ください

座学に関して、実務上での法律の解釈等を監督官から聞くことができ、充実したものになりました。

また、実習内容ごとに監督官が変わったことで、どのような方が働いているのか、また、職場の雰囲気ということも感じることができました。

その他、ご意見・全体的なご感想などあればご自由にご記入ください。

事前に職員の方のメッセージ等の紹介文を案内してくださったため、安心して臨むことができました。

インターン前にミーティング等があると、他コースの実習生とも繋がりを持ちやすいかも思いました。

事前のメールでのやり取りから、本日まで、ありがとうございました。

実施内容について具体的な感想をご記入ください

セミナー前半で主座学から基礎を学び、そこからより実践的なところに入るというやり方で行うことで、「ただやるだけ」ということを防ぐことができ、自分の頭を働かせながら業務を行うことができました。業務内容も現実に行っているものと近いことを体験させていただくことができ、本当に貴重な体験を行うことができました。この5日間で学んだことは将来心な道に進む上で役に立つことだと思います。ありがとうございました。

その他、ご意見・全体的なご感想などあればご自由にご記入ください。

セミナーが始まる前は正直、「公務員=堅い」というイメージで来るのが怖かったのが正直な印象です。しかし、[REDACTED] やすしと一緒に働く [REDACTED] は33歳毎日新しい人と会うために本当に優しく仕事熱心で話が丁寧な方々ばかりで5日間飽きることなく楽しみ、そして勉強をさせていただくことができました。ありがとうございました。

実施内容について具体的な感想をご記入ください

参加する前には、業務に関して話をきければ「良い」と感じていたが、参加して実際に業務の体験を多くさせてもらったので、とても<sup>良い</sup>経験になった。

体験中に難しさを感じることもあったが、こちらのペースに合わせてくれ、アドバイスをくれたこともありとても充実した体験だった。

その他、ご意見・全体的なご感想などあればご自由にご記入ください。

インターンシップ中を通して、労働局の方が「非常に優しく対応してくれ、説明も分かりやすかったため充実していた。

参加していたインターンシップ生との交流もできた点が良い。コースが分けられていることで興味のある業務について知ることができた。

実施内容について具体的な感想をご記入ください

労働基準監督所や山梨労働局の主な業務内容である、助成金申請書類の作成、あせん、労災保険の手続きなど、様々な仕事内容があり、幅広い業務であることが分かりました。また、組織で働いているため、自分自身が考えを持つことは良いことであり、大切なことではあるが、単独判断は誤りやすいため、常に人とコミュニケーションをとることも重要であると考えました。

その他、ご意見・全体的なご感想などあればご自由にご記入ください。

専門性の高い職種であるが、業務内容が幅広く充実していることが分かりました。業務の知識を深め、前提知識の量を多くしようと考えました。様々な職員の方と話しができて非常に良い経験になりました。

実施内容について具体的な感想をご記入ください

5日間のインターンシップを通して、特に印象に残っているところが、あせんです。労働局の職員が、労働者と企業との間で起きた問題解決に向けて仲介するという役割を担っていること知り、労働者、企業両者の立場からお互いが納得できそうな条件を提示し、また、はっきりとどちらかが悪いというような

勝敗を

その他、ご意見・全体的なご感想などあればご自由にご記入ください。

つけずに紛争を解決するということにとても驚きました。

山梨労働局のインターンシップでは、労働局が行う業務について学びました。具体的には、企業指導や助成金といった企業に向けての業務が多いイメージを持ちました。また、労働者に対する保険であったり、企業群全体に対する保険についても学ぶことができましたので、5日間という短い時間でしたが、とても有意義な時間を過ご

すことができました。

実施内容について具体的な感想をご記入ください

5日間のインターンシップを通して、参加する前には予想していなかった業務も含めて、労働局の多岐にわたる仕事を学ぶことができました。雇用環境、均等室では、あせんロールプレイと記者会見が特に印象的で、労働局で働くことにさらに興味が湧きました。職業安定部では、実際にハローワークや職業訓係実施の見学が勉強になりました。労働に関する法や制度の知識がほとんどない状態で参加したため、不安もありましたが、事前に講義で丁寧に説明してくださり、とても助かりましたし、その後の見学も、より学びの多いものになりました。

その他、ご意見・全体的なご感想などあればご自由にご記入ください。

ロールプレイやグループワークで、講義や説明の内容をアウトプットできる時間があつたことが、ありがたかったです。どの職員の方も、遠慮せずに発言しやすい雰囲気を作ってくださって、そのおかげで、活発な話し合いをすることができました。

5日間のインターンシップで多くの学びが得られ、振り返ることが多くあつたので、評価書の振り返りの欄がもう少し広いといいと思いました。5日間お世話になりました。とても有意義な経験ができました。感謝しています。

## 実施内容について具体的な感想をご記入ください

今回のインターンシップでは各種職員についてはこそお田かく、レジュメやパンフレット等を含めた説明で面白く、理解しやすかったです。業務かどのような法律に基づいているか等の基礎知識を得られたからこそ、見学やロールプレイなどがスムーズに進みました。

ロールプレイや見学では実際の現場を見ることでしか感じない雰囲気であったり、実際にロールプレイだからこそ、自身に足りない視点であったりスキルというものが見えてきました。また、記者発表ではテレビや新聞で見ているだけでは日々の業務に裏付けされた信頼関係であったり、仕事に対する姿勢・熱量というのは感じにくいと思いましたが、だからこそ今回生で観ることができたのはとても貴重な体験であり感謝だと思いました。

グループワークでは職員の皆さんが発言した意見についてフィードバックを下さることか大変助かりました。自分だけであったり、インターンシップ生だけではどうしても伝わりづらいことやあまり現状に適さない意見がでることがありました。それを職員の方々からフィードバックを下さるおかげで、主観的な考えを客観的な考えにすり合わせるきっかけになりました。加えて、フィードバックは単に模範解答を教えるだけでなく、ヒントや補足で自ら気付く機会を頂いたことも凄く良かったです。

その他、ご意見・全体的なご感想などあればご自由にご記入ください。

今回は、5日間のインターンシップに参加させて頂きありがとうございました。

実際に職員の方々のお話を聴く中で、相手のことを思いやるホスピタリティや仕事に対する姿勢・熱量を学ぶことができました。本当に職員の皆様方はとても優しく、緊張を長らしていた私にも楽しく、充実した5日間を過ごすことができました。

足りないことが多く、ご迷惑をおかけしてばかりの私にも懇切丁寧に教えて頂きありがとうございました。また、私は未熟であり、マナー等でご不快な思いをさせてしまったことも多々あると思います。誠に申し訳ございません。

ご多忙の折にもかかわらず、貴重なお時間を割いていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。

本当にありがとうございました。

実施内容について具体的な感想をご記入ください

労働に関する業務について、ロールプレイや見学を通して、深く学ぶことができてとても良かった。それぞれの業務について、体馬矢等をする前に講義により、業務に関する法律や制度、仕組みなどを事前に学んだうえで体馬矢することができたため、深く考えながら体馬矢することができてとても有意義であった。

また職員の方々からグループワーク等の際にフィードバックをいただける機会もあり、自分の考えを見直すこともできたのでとても良かった。

その他、ご意見・全体的なご感想などあればご自由にご記入ください。

5日間ありがとうございました。このインターンシップを通して、様々な体馬矢をすることができ、働くとはどういうことなのかや労働局での仕事はどのようなものがあるのかを学ぶことができて、自分の就職活動において非常に有意義な時間となりました。